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６月２２日に生徒朝会を開催しまし

た。学級委員会が司会進行を務め、最

初に学級委員会から７月の学校生活目

標が発表されました。大きな模造紙に

書かれた目標は昇降口に掲示されま

す。

続いて、生徒会長や各専門委員長か

ら活動報告がありました。

佐藤生徒会長…生徒総会で話し合わ

れた内容をみんなが意識して学校生活

を送りましょう。また、期末テストや総体に向けて全力で頑張りましょう。

金城学級委員長…正しい言葉使い月間です。みんなで意識していきましょう。

７月は、１学期の反省をすることと青龍祭にみんなで参加しましょう。

朝倉図書委員長…ほんほんタイムズ１号を発行します。参考にしてください。

芹沢放送委員長…体育大会や生徒総会に向けての特別企画にご協力ありがと

うございました。今後も聞きやすい放送を心がけていきます。

吉田保健委員長…はみがき週間では、１年生の取り

組みがとても良かったです。７月の学校保健委員会に

は、できるだけ多くの人が参加してください。

尾曲ボランティア委員長…清川ホームフェスティバ

ルにご協力お願いします。

最後に図書委員会から本の貸し出しの冊数の報告が

ありました。

１年生 ３９冊

２年生 ５２冊

３年生 ２８冊 みなさん、みどりホールに来てたくさん本を借りてください。


